



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 25 de Mayo de 2004

### Bolsa de Noticias

#### **+Bolaños llegó aunque no estaba invitado. (Portada)**

+”De boda real a vida real”.

+No le dieron la palabra.

+En la historia de la Policía no se había dado una protesta contra el presidente, tal y como sucedió ayer donde bajo el “lema de la paz” reclaman al presidente de la República que resuelva el conflicto sobre el 6% y no los manden a dispararle a estudiantes.

#### **+GUL pasa a ser Alianza por la República ARENA NICA. (Portada)**

#### **+Montiel al banquillo del Parlamento. (Portada)**

+El ministro de Hacienda, Eduardo Montiel deberá comparecer éste próximo jueves ante la Comisión Económica de la Asamblea Nacional. El presupuesto general de la República será el tema principal. El tema del 6 por ciento será uno de los puntos candentes que apoyan los de la bancada sandinista y los liberales aducen que ellos aceptan el mismo siempre y cuando el gobierno haga los cálculos correctos e identifique las fuentes de financiamiento.

#### **+Se avecina conflicto del GUL y sus Alianzas por el candidato de la Alcaldía. (Portada)**

+Pedirán elecciones primarias y no dedazos”.

+Las bases del GUL demandarán al Consejo Supremo Electoral que las elecciones por el candidato a la Alcaldía de Managua con todo sus aliados deberán ser en elecciones primarias, voto secreto y no aceptarán en ningún momento dedazos de nadie. Leonel Téllez es quien tiene los votos de las bases aunque ya figuran otros nombre como el de Alejandro Fiallos.

#### **+Urcuyo desmiente “haber pedido cacao a Arnoldo”. (Portada)**

+Eduardo Urcuyo, actual director de TELCOR, desmintió rumores de que “le fue a pedir cacao” a Arnoldo Alemán en la prisión tal y como están informando los liberales del PLC. Urcuyo dijo que fue a entregar una donación de lápices y cuadernos a la prisión, se encontró a Arnoldo de casualidad y lo invitó a tomar una taza de café. Dijo que conversaron cordialmente sobre el futuro del liberalismo y la necesidad de unir a los liberales para evitar que ganen los sandinistas.

#### **+Se forma alianza bajo alero del PLI. (Actualidad Política. Pág. 3)**

+El partido Liberal Independiente PLI, el Partido Liberal, PALI y el Partido Unionista Centroamericano, PUCA, firmaron la escritura de esta nueva alianza política que se prepara para participar en las elecciones municipales de noviembre próximo. Esta alianza correrá bajo el alero de la casilla del PLI.

#### **+PRN busca acercamiento con el PLC. (Actualidad Política. Pág. 3)**

+”Estamos esperando que el Consejo Supremo Electoral reconozca uno de los dos congresos que realizaron las dos corrientes del PRN, informó Oscar Sobalvarro, Comandante “Rubén”. La otra corriente la jefea Salvador Talavera. “Rubén” dijo que el congreso del PRN orientó buscar alianzas políticas.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 2 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Invitado: Yasser Martínez

Tema: 6%

Martínez comentó que el Gobierno de mala fe ha establecido una campaña en contra de la comunidad universitaria, manifestando que se va a entregar de las donaciones y de un sinnúmero de cosas que organismo internacionales o gobiernos donantes no quieren se dé al 6%. Martínez agregó que no demandan el 6% de esas donaciones sino del Presupuesto General de la República. Señaló que actualmente demandan como movimiento estudiantil que se acate la Constitución Política y la ley, porque es una sentencia de ineludible cumplimiento. Hizo un llamado al Presidente Bolaños a que cumpla con la Constitución.

#### Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Francisco Mayorga

Tema: Aumento del precio del petróleo

Según el doctor Francisco Mayorga los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) han manifestado que el petróleo ha perdido poder adquisitivo en relación a lo que producen los países industrializados y por eso consideran importante que el precio del petróleo se recupere o suba en términos reales. Añadió que el aumento ha sido de 30 a 40 dólares, que indudablemente impactará en la economía. Los árabes han señalado que hasta junio decidirán si aumentan o no la oferta de petróleo, así que se debe de anticipar que no hay voluntad para bajar ese precio, que afectará principalmente la economía de los países europeos y probable algunos países asiáticos.

#### Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Telémaco Talavera (CNU)

Tema: 6%

Telémaco Talavera reseñó que cuando el Presidente Bolaños era candidato a la Presidencia, se habló con él para tener una relación constructiva. Llegaron las elecciones y ya fue otra visión, el Plan de Gobierno y el Plan de las universidades allí terminó. Según Talavera siempre encontraron un discurso agresivo hacia las universidades públicas. Afirmó tener evidencia de todas las invitaciones que han hecho y la insistencia histórica ante el Consejo Nacional de Educación, pero ha existido una negativa permanente al diálogo. Añadió que en el 2002 el Presidente Bolaños les pidió ayuda para la culminación de la HIPC y les quitaron 100 millones con todas las restricciones que eso significa.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 3 -

### Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Enrique Sánchez (Director del Hospital Metropolitano)

Tema: Servicios que presta el Hospital Metropolitano

### Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Alejandro Martínez Cuenca

Tema: Elecciones Internas en el FSLN por la candidatura a la Presidencia de la República.

Alejandro Martínez Cuenca dijo que el anuncio prematuro de Daniel Ortega de ser candidato a la Presidencia de la República, es excluyente porque cierra los espacios aparentemente a cualquier postulación de una alternativa de candidaturas, esto no es sano para el partido, señaló Martínez.

La argumentación que se ha dado para sostener esa posición es aún más grave, en primer lugar, expresan que cualquier alternativa puede causarle al partido una debacle. Una segunda afirmación es que no se pueden improvisar candidaturas, porque ya hay una que ha logrado alcanzar cierto nivel de puntaje en la elección popular y que debemos de aprender de las elecciones de El Salvador, que nos demuestran que cuando se cambiaron candidaturas al final hubo una derrota. Una tercera tesis es que, si bien en el caso del Brasil, Lula, hoy presidente de Brasil, se postuló tres veces y a la cuarta ganó, no hay ninguna razón por qué en el caso nuestro no pueda reproducir ese fenómeno, sobre esos argumentos se construye el desierto. Y aquí el único soy yo, es lo que manifiesta Ortega con esas tres posiciones expresadas.

“A pesar de todo esto, yo mantengo mi candidatura, porque considero que es necesario abrirse espacios internamente en medio de la adversidad”, manifestó Martínez.

### **Canal: 4**

Programa: En Vivo con Alberto Mora

Conduce: Alberto Mora.

Tema: Comentario sobre la Marcha por la Paz

Invitado: Comisionado Marlon Montano